TSV Kastl – Golden Girls - Jubiläumsabend



Im März 2019 fand unser großer Jubiläumsabend der TSV Kastl Golden Girls statt. Mit 54 tanzende Golden Girls plus vier Gastgruppen, sechs organisierende Trainerinnen und viele fleißige Elternhände machten die Geburtstagsgala mit vielen tollen Showelementen und voller emotionaler Momente zu einem unvergesslichen Moment aller Teilnehmer und Zuschauer.

Zur Eröffnung zogen die Trainerinnen Vera und Sandra Bart, Stephanie v. Sommogy, Franziska Henghuber, Doris Spieß und Rebecca Kerbl zu den Klängen von TschuhTschuhWa, tanzend mit den Golden Girls in

die schön dekorierte Halle ein. Nach der Begrüßung durch Vera Bart moderierte Andreas Reinold, besser bekannt als "Bäcker", der bei den SILVER GIRLS selbst das Tanzbein schwang, den Abend. Über 300 Gäste wurden von den engagierten Müttern und Freunden der Trainer und dem TSV mit Köstlichkeiten versorgt!

Die 3 Golden Girls Gruppen zeigten ihre Auftrittschoreografien, sowie die Power Golden Girls in 6er Gruppen aufgeteilt, zusätzlich selbst choreographierte und einstudierte Tänze zu selbst gewählter Musik, wobei sie selbst feststellten, dass Choreos selber entwerfen und einstudieren kein leichter Job ist! Das Ergebnis allerdings überraschte und begeisterte die Eltern und den Rest der Gäste aber gleichermaßen!

Außerdem hatten sich die Golden Girls auch Gäste eingeladen: die "Crazy Girls" aus Mehring, die "Rockin´Rabbits" aus Pleiskirchen und die Rock`n Roller "Young Sensations" aus Garching. Sie präsentierten, zur Freude der Golden Girls Mädchen, ihre flotten und wunderbar getanzten Auftrittsprogramme. Beim Auftritt der Fußball-AH "Silver Girls" mit ihrem Auftrittsprogramm TIME OF MY WAKA CORDULA sangen Mädchen und Gäste begeistert mit und beklatschten die Herren für ihre von Rebecca Kerbl und Vera Bart einstudierte, humorvolle und mit vollem Elan vorgetragene Einlage!





Besonderes Highlight des Abends war eine atemberaubende Akrobatikeinlage von Sandra Bart und Stephie v. Sommoggy mit ihren Brüdern Andi und Thomas! Außerdem, weil es sich die Power GG so sehr gewünscht hatten, daß auch die Trainerinnen eine Tanzeinlage zeigen: Eine rasant getanzte Line Dance Einlage der Trainerinnen zur Titelmelodie aus FOOTLOOSE!

Überraschung des Abends waren aber eine Vielzahl an Müttern der GG: sie hatten sich seit Anfang des Jahres wöchentlich, heimlich mit Zumba-Trainerin IRINA getroffen und eine energiegeladene und ausdrucksvolle Choreografie, als DANKE an das Trainerteam für die letzten 10 Jahre,

gemeinsam einstudiert und nun zum Besten gegeben! An dieser Stelle flossen zahlreiche Tränen!

Auch sehr bewegend war, als Sandra und Stephie DIE neun Mädchen auf die Bühne holten, die seit der ersten Stunde im Jahre 2009 GOLDIES sind. Als Dank gab es einen extra und individuell gestalteten kleinen Kultur-/ Schminkbeutel für die Mädchen.

Bevor sich nun die GG Truppe mit ihren gemeinsamen Abschlußtanz "Dancing Queen" von ihrem Publikum verabschiedeten, durfte aber DER Lieblingstanz aller TSV Einlagen nicht fehlen: "Matze die Katze"!

Fazit des Abends und der Tage des Herrichtens und Aufräumens: Gemeinsam sind wir im TSV Kastl stark und können viel Schönes für unsere Kinder bewegen und schaffen!

